
Conselho Municipal de Meio Ambiente - CONSEMAC

ATA 47ª REUNIÃO DA CSP DO FUNDO DE CONSERVAÇÃO AMBIENTAL

DATA: 11/01/2011
LOCAL: SALA DO CONSEMAC
PRESENTES:
SENGE/RJ-MARCO ANTONIO BARBOSA
BICUDA ECOLÓGICA-CARLOS OSÓRIO
SMAC-EUNICE BARBOSA ROCHA
SMO/RIO ÁGUAS-MORVAN NOBRE
JAYNE MELO-CRQ III
MAURO LIMA-COMLURB
ELAINE BARBOSA-SMAC
DANIELLE SIMAS-SMAC/CEA
MARIA LUCIA N. MARANHÃO-MA/2ªGPR-CICLOVIA
ALTAMIRANDO MORAES-SMAC

AUSENCIA JUSTIFICADA 
NASSIM -FÉRIAS

PAUTA

APRESENTAÇÃO DO PROJETO PATRULHA AMBIENTAL
RELATORA - EUNICE B.ROCHA

O  projeto  foi  apresentado  pormenorizadamente,  com  ênfase  na  inter-relação  com  as 
diretrizes estabelecidas pelo CONSEMAC.
Os  presentes  fizeram  inúmeros  questionamentos,  visando  compreender  melhorar  as 
atividades  desenvolvidas no projeto e avaliar  se grande volume de recursos financeiros 
disponibilizados, estavam sendo utilizados em atividades especificamente voltadas para o 
meio  ambiente.  Além  disso,  foi  apresentado  relatório  preliminar  sobre  as  atividades 
desenvolvidas no projeto em 2010.
Foi  consenso  de  que  apesar  de  existir  a  necessidade  de  que  projeto  passe  por  uma 
reformulação,  no  que  tange  a  utilização  de  recursos  financeiros,  a  divulgação  junto  à 
população, ficou entendimento que vem cumprindo com razoável efetividade os anseios da 
sociedade, atendendo as denúncias.          

APRESENTAÇÃO DO PROJETO RIO CAPITAL DA BICICLETA
RELATOR- SUBSECRETÁRIO ALTAMIRANDO MORAES E DANIELLE SIMAS

O projeto foi  apresentado detalhadamente,  com ênfase na vinculação com a redução da 



utilização de veículos automotores,  de emissões de gases para atmosfera  e relação com 
prática esportiva saudável. 
Foi devidamente explicado onde e como estão sendo utilizados os excepcionais recursos 
financeiros disponibilizados.
Foi informado que haverá a manutenção das ciclovias implantadas será de responsabilidade 
da recém secretaria criada para conservação.
Foi também apresentado o programa de educação ambiental que diretamente vinculado a 
implantação das ciclovias.
Foram realizadas várias intervenções e questionamentos, posteriormente foi consenso que o 
projeto está atendendo as diretrizes ambientais estabelecidas pelo CONSEMAC. 

SEM MAIS A TRATAR A REUNIÃO SE ENCERROU ÀS 12:00HS.

Relator da ata - Marco Antonio Barbosa
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